

Damen Bezirksoberliga

TTC Langen 1950 VI : TGS Hausen 1897
Freitag, 26.01.2024, 20:15 Uhr

Thielmann-Förster macht den Sack zu

Am 9. Spieltag der Damen Bezirksoberliga traf der TTC Langen 1950 VI am Freitagabend auf die Gäste von der TGS Hausen 1897. Aus dem Mannschaftskampf ging die Heimmannschaft mit 7:3 als Gewinner hervor. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Leistungen von Khan und Yachmienova, die in allen Partien an diesem Tag ungeschlagen blieben. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Heidrun Thielmann-Förster, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für ihr Team. Beachtenswert war, dass der TTC Langen 1950 VI dieses Match mit 2 Ersatzspielerinnen bestritt.

Den Start machten die Doppel. Der Start in die Partie hätte für Khan / Yachmienova besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Hotinescu / Franz noch in vier Sätzen und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Völlig überlegen agierten Khan / Yachmienova hierbei im zweiten Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Yachmienova / Thielmann-Förster eine 1:3-Niederlage gegen Bleisinger / Götz kassierten. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Lange umkämpft war dann das Spiel zwischen Iryna Yachmienova und Celine Götz, ehe sich die Spielerin des TTC Langen 1950 VI mit 11:9, 11:5, 9:11, 9:11, 11:9 durchsetzen konnte. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. 11:5, 9:11, 11:9, 5:11, 11:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Aleena Khan und Mareike Bleisinger den letzten Ballwechsel spielten. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Die erfolgsbringende Taktik fehlte dann Heidrun Thielmann-Förster bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Karina Franz ab Ballwechsel 1. Die richtige Herangehensweise hatte Yuliia Yachmienova indessen beim wenig später folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Isabel Hotinescu von Beginn an. Das war ein souveräner Sieg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des TTC Langen 1950 VI und der TGS Hausen 1897. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Mareike Bleisinger wurden wenig später Iryna Yachmienova wiederum unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Sehr eindeutig war hierbei der Verlauf des zweiten Satzes, in dem Yachmienova mit 0:11 förmlich unterging. Probleme zu Beginn des Spiels musste Aleena Khan zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg feststand. Heidrun Thielmann-Förster hatte gegen Isabel Hotinescu bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Zwar brachte Karina Franz Yuliia Yachmienova phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Yuliia Yachmienova mit 3:1 durch. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 18:2 für Yachmienova und 9:13 für Franz seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Sieg für die Heimmannschaft von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Langen 1950 VI nun ein Punktekonto von 17:1 Punkten auf, während die TGS Hausen 1897 vor dem nächsten Spiel, das am 08.02.2024 gegen die TSG Oberrad II ansteht, 5:15 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Langen 1950 VI bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 01.02.2024 gegen die TSG Oberrad II.

Statistik:

TTC Langen 1950 VI

Doppel: Khan / Yachmienova 1:0, Yachmienova / Thielmann-Förster 0:1

Einzel: I. Yachmienova 1:1, A. Khan 2:0, H. Thielmann-Förster 1:1, Y. Yachmienova 2:0

TGS Hausen 1897

Doppel: Hotinescu / Franz 0:1, Bleisinger / Götz 1:0

Einzel: M. Bleisinger 1:1, C. Götz 0:2, I. Hotinescu 0:2, K. Franz 1:1